
 

 

 

 

 

 

 

☆宿題テストを終えて… 

 夏休みの宿題テストを終えて、各教科からテストが返却されていると思います。結果

はどうだったでしょうか。納得のいく成果が残せたでしょうか。宿題テストは、夏休み

の頑張りがストレートに点数となって現れます。また、夏休みの期間を利用して、1･2

年生の復習、基礎固めが出来た人、サボってしまった人で今後の結果が変わってきます。

実力として定着しているのか、していないのかをきちんと確認をして下さい。そして、

見つかった課題については、解決できるように復習して下さい。全ては、笑って４月を

迎えられるかどうかにつながっています。以前にも伝えましたが、１２月には進路を決

定しなくてはなりません。今出来る最大限の努力を積み重ねていきましょう。 

 

 

～体験入学案内～ 

学校名 日程 内容 申込方法・期限 

和歌山高専 10/12(土)9:00～ 学校説明会 9/27までに四中へ 

天王寺 

10/19(土)AM 体験授業 

申込んだ時間により開始時間が変わります。 

高校 HPより直接申込(9/25～10/10) 

※定員になり次第〆切 

10/19(土)13:30～ 学校説明会 
高校 HPより直接申込(9/25～10/10) 

※定員になり次第〆切 

10/19(土)16:10～ 部活動見学 申込不要 

10/27(日)9:30～ 第２回学校説明会 
高校 HPより直接申込(9/25～10/17) 

※定員になり次第〆切 

PC…http://osaka-c.ed.jp/tennoji/zennichi/    携帯…http://tennoji-hs.jp/i/ 

住吉商業 

11/16(土)13:30～ 体験入学 10/18 までに四中へ 

12/14(土)9:30～ 

1/11(土)9:30～ 
進学説明会 申込不要 

～体験入学感想～ 

久米田高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路通信 

『全力投球』 
～自分の夢・目標の実現のためいろんなことに 

積極的に一生懸命に取り組もう～ 

貝塚市立第四中学校 

進路担当  鳥居清一郎 

平成２５年９月１７日(火) 

第１４号 
 久米田はすごくおもしろかった。体験する前にクラブとかいろいろ発表見させてもらって、太

鼓は特にすごかった。あれはもう感動…。真中で踊っている人も足メッチャ柔らかくてビックリ

した。ダンスもめっちゃうまかって、ガン見してしまった（笑）体験は友だちと違うものになっ

てしまったけど、バランスボールやラダ―、フリスビーとか全部おもしろかった！久米田高校は

いいなぁと思った。 

 私は久米田の体験に行ってよかったです。私には久米田に行くという目標があります。楽しそ

うだし、自分に合っているかなと思います。久米田の体験に行って、説明を聞いたり、クラブを

見たり、体験を通して、より一層久米田に行きたいという気持ちが強くなりました。久米田は前

期の倍率がすごく高いから、ほんまに頑張らないと難しいので、もっと頑張らなと思うことがで

きました。 

高校生やのに部活している人数がすごく多かった。 

学校やのに３年生だけの土曜日講座と夏期講習があって、大学に行けるようにしてあるってす

ごいなぁと思いました。 

佐野高校ができて１１０周年って聞いて歴史ある学校やなと思いました。 

学校もきれいで先生も高校生も優しかった。体験に行っていろんなことが学べました。 

私が佐野高校の体験に行って感じたことは「四中と似ているなぁ」です。なぜそう思ったのか

理由は２つあります。１つは「クラブ活動が盛ん」だということです。佐野高校では７割以上の

生徒がクラブに所属しているそうです。私は高校生になったら、クラブには入らず、放課後や休

日はバイトや勉強をすると思っていました。 

そしてもう一つは「とても挨拶をする」ところです。佐野高校生とすれ違うと、必ずと言って

いいほど挨拶をされました、そして、その時先生方が言って下さる「四中のみんなは挨拶がいい」

という言葉を思い出したからです。 

その他にも佐野高校は様々な進路に対応していて、なにより国際交流がとても盛んだという特

徴があります。私はまだ、目標を佐野高校に決め切れていませんが、この体験入学はとてもいい

参考になったし、もっともっと勉強を頑張ろう!!とヤル気にさせてくれました。 


